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Fondée en 1991, l’Initiative pour les zones humides méditerranéennes (MedWet) rassemble 
26 pays méditerranéens et périméditerranéens qui sont Parties à la Convention sur les zones 

humides (Ramsar, Iran, 1971). L’Autorité palestinienne ainsi que des organisations et des centres 
de zones humides sont également membres de l’Initiative MedWet.

La mission de MedWet, qui s’inscrit dans le cadre de la Convention de Ramsar, est de soutenir la 
protection effective des fonctions et valeurs des zones humides et l’utilisation durable de leurs ressources 

et services.

Afin de poursuivre sa mission, MedWet travaille avec un grand nombre de partenaires de la région 
et participe à la promotion et la mise en œuvre de projets spécifiques.

MedWet est financé par les contributions des pays membres, et, actuellement, par des 
subventions de la Fondation MAVA et de l’Agence de l’eau Rhône Méditerranée Corse (France).

Pays membres de MedWet : Albanie, Algérie, Bosnie-Herzégovine, Bulgarie, Chypre, Croatie, Égypte, ERY de Macédoine, 
Espagne, France, Grèce, Israël, Italie, Jordanie, Liban, Libye, Malte, Maroc, Monaco, Monténégro, Portugal, République 

arabe syrienne, Serbie, Slovénie, Tunisie et Turquie, et l’Autorité palestinienne.

Established in 1991, the Mediterranean Wetlands Initiative brings together 26 Mediterranean 
and peri-Mediterranean countries that are Parties to the Convention on Wetlands (Ramsar, 

Iran, 1971). The Palestinian Authority and a number of organizations and wetland centres are 
also part of the MedWet Initiative.

The MedWet mission is to ensure the effective conservation of the functions and values of wetlands 
and the sustainable use of their resources and services, within the framework of the Ramsar 

Convention.

MedWet works with a large number of partners in the region and participates in the promotion 
and execution of specific projects to further its mission.

 
Core funding for MedWet is provided by its member countries and, at present, by grants from 

the MAVA Foundation and the French Water Agency Rhône Méditerranée Corse.

MedWet countries: Albania, Algeria, Bosnia & Herzegovina, Bulgaria, Croatia, Cyprus, Egypt, France, Greece, Israel, 
Italy, Jordan, Lebanon, Libya, Malta, Monaco, Montenegro, Morocco, Portugal, Serbia, Slovenia, Spain, Syrian Arab 

Republic, The FYR of Macedonia, Tunisia and Turkey, and The Palestinian Authority.
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